

## RAJOY Y AZNAR RECIBIERON SOBRESUELDOS?..EN LOS PROXIMOS DÍAS SE SABRÁ...

Escrito por PUSETE75 - 19/01/2013 12:39

---

Según el entorno de Bárcenas ha indicado a El País, que este sistema de sobresueldos no declarados al fisco fue ideado por el propio Aznar para que no pareciese que cobraba tanto como presidente del PP.

<http://www.20minutos.es/noticia/1705617/0/barcenas/sobresueldos/rajoy-aznar/>

VIENO QUE CAUSA INQUINA Y RESQUEMORES, NO LO DIRE MÁS...DISFRUTEN LO VOTADO,,TANTO EN UN SENTIDO COMO EN OTRO, CLARO,,,,,QUIEN NOS IBA A DECIR QUE,,,,,VERDAD??????

=====

## Re: RAJOY Y AZNAR RECIBIERON SOBRESUELDOS?..EN LOS PROXIMOS DÍAS SE SABRÁ...

Escrito por Iarpeiro - 19/01/2013 15:49

---

No creo que apunten tan alto, si cae alguien, serán piezas menores, para contentar a las masas y dar imagen de decencia, transparencia y credibilidad. Algo que pueden conseguir con algunos de sus votantes insatisfechos, pero no creo que sea suficiente con el resto.

=====

## Re: RAJOY Y AZNAR RECIBIERON SOBRESUELDOS?..EN LOS PROXIMOS DÍAS SE SABRÁ...

Escrito por adriancillo\_ - 19/01/2013 19:46

---

Sin animo de JUSTIFICARLO pero PUSETE75 , me imagino que eres conciente de que hasta en el partido vecinal de tu pueblo hay TRAPICHEOS ¿no?

El problema es que EL SISTEMA ES CORRUPTO. Asi que hubiera DISFRUTADO DE LA CORRUPCION votado lo que hubiese votado.

¿cual es el problema que yo veo?

Que la prensa POR INTERESES, publicitarios/subvencion/compadreo, no sacara toda la info que tienen y los jueces (politizados) y el fiscal (colocado por el gobierno) no llegara hasta el fondo.

Sea como sea, ES INJUSTIFICABLE. Si Rajoy no se llevo ningun sobre a su casa CONVIVIO con esa practica muchos años. De Montoro NI HABLEMOS, tb en la cupula del partido desde....hace

tropecientos años, a ver la CARA DURA QUE TIENE ahora de decirle al ciudadano medio que no hay que "hacer trampitas".

¿que haria yo? SI LO SE.....SOY DE LO PEOR QUE HAY. Pero SUSPENDERIA la DEMOCRACIA en este pais durante 4-5 años, resetearia el sistema, daria fondos e independencia suficiente a fiscalia, jueces y policia para QUE LIMPIARAN DE MIERDA TODO.

Y ya luego con la casita recién pintada y reformada, convocaria de nuevos elecciones.

Eso es lo que hay que hacer, hay que hacer UN MAJO Y LIMPIO.

=====